

1、参加しての感想

- ・多くの方の意見や考え方を伺うことが出来、とてもよかった。(複数回答あり)
- ・医師が話し合いに参加されていたので、直接、話を聞くことが出来てよかった。
- ・地域性を更に深めることが出来た、また、コーディネーターの方からの言葉に勇気づけられた。
- ・地域の状況等わかり、大変勉強になった。
- ・地域の顔つなぎができた。
- ・八千浦地域の事が少し理解できた。
- ・上越市内も広いので、各地域での取り組みは大切だと考えた。
- ・八千浦地区の課題が見えた、その地区の取り組みに活かせる。
- ・行政・医療・福祉の方々、それぞれの立場での意見が聞けて良かった。
- ・日々、できていないことを教えてもらうことが出来て良かった。
- ・普段は中々見えない八千浦の実情を知ることが出来、今後の活動の参考になった。
- ・多職種の方とお会いし、それぞれの立場でのお話を伺えるととてもいい機会となった。

2、グループワーク・その他会議についてお気づきの点(要望含む)

- ・日々の業務の中であまり関りが薄い分野だったので参考になることが沢山あり良かった。
- ・短い時間の中でコンパクトに纏まっていたが、もう少し濃い内容が検討できたらと思った。
- ・司会が包括の職員だったので、スムーズに話が進み、話しやすい雰囲気良かった。
- ・日頃業務の中で考えている事、思っている事等ざっくばらんに話す機会があるといいと思う。
- ・地域でもどんな職種の方がいて、どんな事が出来るのか知らないのだと感じた。
- ・グループワークでは多職種の意見交換ができた。
- ・人数・グループの数がちょうど良かった。
- ・いつも話している人・会うこともない人・多くの方との意見交換ができて良かった。
- ・多職種の話を聞くことで、一人では気が付かない事や新たな視点について気が付くことが出来た。
- ・(要望) 民生委員・自治会長・歯科医師の意見や連携の場の設定。

3、医療介護の連携をスムーズに行なう為に、どのようなことが必要だとお考えですか？

- ・このような機会を重ねていくことが大切だと感じた。
- ・MC ネットの活用。
- ・FAX で情報を送る。
- ・ケアマネタイムを利用する。
- ・連携票を医師に届ける。

- ・先生を頼ろうと思う。
- ・足を運び顔見知りになる、話しやすい関係を作っていく。(複数回答あり)
- ・医師に積極的に関わって頂く事が大事な為、連携を強化する。
- ・保健師・栄養士・専門職等の顔つなぎから情報を取り入れていく。
- ・積極的に情報共有を行うようにできるといいと思う。
- ・対象者をよく観る、知る。
- ・多職種と話し合う場を設ける。
- ・気軽に話せるよう、コミュニケーションを取っていく。
- ・ハードルを下げる。
- ・担当者会議の場で医療面をもう少し話しやすい雰囲気を作る。
- ・いろいろな職種が1人のケースに関わり見ていくことが大切。

4、医療介護連携の為、今後希望する研修会のテーマがあったらご記入下さい。

- ・特になし。

集計数 16/24 枚